

ALGUNAS DE LAS ARTIMAÑAS DE SATANAS

Satanás, Demonio, Diablo o Lucifer, como lo conocemos no se presenta ante la persona diciéndole: “yo soy Satanás, enemigo de Dios y del hombre, deja de comportarte correctamente, mejor comete todos los pecados para que te cuentes entre los miserables de esta vida y en el más allá”. Shaytan no lo hace así, porque si se comportara de esa manera nadie lo seguiría. En cambio, utiliza distintos métodos para engañar a los siervos de Dios con las siguientes artimañas:

1. **Embellecer lo falso y la verdad convertirla en mentira:** el hace que lo falso tome la apariencia de la verdad, y haciendo que la verdad aparezca como falso, siempre intentará hacer que los hombres prefieran lo falso y sientan aversión por la verdad, hasta que la personas se sientan inclinada hacia los pecados y se aleje de la verdad. El Demonio dice en el (sura 15 aleya 39 – 40): “ le seduciré y descarriaré a todos a excepción de aquellos siervos tuyos que sean sinceros”.

Sin mentiras e hipocresías su estrategia es subyugar de tal manera la mente hasta engañar completamente a la persona, nadie se encuentra a salvo en su estrategia excepto quien Dios Altísimo quiera.

2. **Embellece Exteriormente Lo Que Lo Perjudica Hasta Hacerlo Parecer Beneficioso Para Él:** Shaytan con su estrategia te lleva a la adoración de ídolos, la ruptura de las relaciones familiares, el infanticidio, el incesto. Te promete la victoria y hasta el paraíso.
3. **Él Te Incita Al Abandono De Ordenar El Bien Y Prohibir El Mal:** te invita a la hipocresía con la religión de Dios, con la excusa de ser flexible y mezclarse amigablemente con las personas, Shaytan el demonio y sus discípulos es el que te invita a matar a miles de personas, a crear falsos positivos, a matar enfermeras, hombres de bien con las excusas que con estas acciones e ideologías acabaran con las confusiones, la perturbación, el hambre y otros males que sufren los seres humanos. Incita a las

mujeres a que abandonen sus hogares prácticamente desnuda en nombre de la libertad, te invita a presenciar películas y leer novelas que insultan el honor y la dignidad e involucran a las personas en cosas prohibidas todo en nombre del arte. Son estos los que llaman a las personas que se aferran a los valores de la religión “atrasados, de generaciones pasadas o anticuadas” llaman a los predicadores musulmanes locos, extremistas, fundamentalistas o agentes de los países orientales, que somos espías de esos países, este es el motivo principal que influyo sobre los incrédulos, haciéndole preferir esta vida y apartándose del más allá, dice Dios Altísimo: “y les asignamos compañeros que engalanaron sus presentes y su pasado” (sura 41 aleya 25)

4. **Llamar con nombres agradables a las cosas prohibidas:** es dar nombres nuevos a pecados y malas acciones antiguas, nombres agradables que incitan a la persona a tomar parte en ellos, engaña al ser humano mostrando una realidad falsa. (en el sura 20 aleya 120 dice): “pero Satanás les sugirió el mal”: Dijo: “Oh Adán te muestro el árbol de la inmortalidad y el poder que no cesa”. Los seguidores herederos de Shaytan usan nombres agradables y atractivos para objetos prohibidos. Lllaman al vino “la madre de la alegría” a la usura “transacción comercial” y al impuesto “el derecho del gobierno” hoy a la usura le llaman “intereses bancarios” al baile la música frívola, al reinado lo llaman arte.
5. **Te hace tomar una posición extrema:** siempre que Dios Altísimo ordena algo el demonio insta a que la gente tome una de las dos posiciones contradictorias respeto a él, negligencia o exageración, Shaytan busca en el corazón de la persona y si encuentra en la negligencia trata de sacar ventaja mostrándole infundadas dificultades para que se abstenga, lo ataque con la pereza, la apatía y el letargo. Hermanos y hermanas esto es astucia de Satanás es artimañas de Satanás no es inteligencia ni mucho menos que existen dos poderes en el Reino de Dios que son Dios y Shaytan Dios nos libre, el demonio tiene un infierno ganado y solo la astucia de pintar la falsedad en mentiras quiere dañarnos

para que lo acompañemos en su fracaso. Si el demonio encuentra en el corazón del siervo cauto, serio con mucha disponibilidad y responsabilidad lo convence que lo que está haciendo no es suficiente, de que sus ambiciones debe ser mayores, que debe trabajar más que todos, que no debe dormir cuando ellos duermen, que no debe romper el ayuno cuando ellos rompen los suyos, que no deben descansar cuando ellos descansan, que si uno de ellos lavan sus manos y rostro dos o tres veces él debe lavarla 7 veces, que si otros hacen el (Udu ablución) para la oración él debe hacer el (Gusly) el baño para la oración y lo incita a otros actos similares de exageración y extremismos, al final desea orar solo y no en comunidad ya que nadie es realmente mejor que él, hace Shaytan que se desvíe del camino recto del mismo modo que hizo con la primera persona, la táctica del demonio es dejar al débil terco en su ignorancia y al fuerte enorgullecerlo con su acciones a los dos lo mantiene alejado del camino recto, el primero haciendo que no se acerque y el segundo haciendo que se extralimite.

6. **Impedir al siervo actuar usufructuando la comodidad y la pereza:** la pereza y la apatía son dos herramientas poderosas del demonio contra el ser humano através del susurro inculca el amor a la pereza y a posponer todas las actividades beneficiosas insinuando que todavía hay tiempo para hacer obras en el futuro, como dijo el poeta “no te apresures a cometer pecado, cuando sientas deseo y reflexiona antes sobre el arrepentimiento” cuantos decididos a hacer algo lo han pospuesto, como el sabio determinado a dar enseñanzas cuando el demonio le susurra, descansa algún tiempo más, o como el siervo de Dios que se despierta por la noche para orar y el demonio dice: “todavía tienes tiempo para seguir durmiendo” el diablo no ha de detenerse en su trabajo de hacer amar a las personas la pereza y el posponer de realizar buenas acciones porque desea que la gente solo en esperanzas y sueños.
7. **Falsas promesas y esperanzas:** dijo Dios Altísimo: (“les hace promesa y les da falsas esperanza”) pero Satanás no les promete

si no a algo ilusorio (sura 4 aleya 120). En su batalla contra los creyentes promete ayuda, honor y victoria a los incrédulos, pero luego los abandona dejándolos solos, y Satanás les hizo ver bueno lo que hacían y dijo: “hoy nadie os vencerá yo estoy próximo a vosotros” pero cuando los dos bandos se avistaron se volvió sobre sus pasos y dijo: “yo no soy responsable de vosotros” (sura 8 aleya 48). Promete a los incrédulos ricos más riquezas y posiciones en la vida del más allá les dice: (tampoco creo que jamás llegue la hora del Juicio y si llego a hacer resucitado seguro que tendré un dinero mejor que esto) (sura 18 aleya 36). Pero Dios ha de destruir sus posiciones en esta vida y demostrándole que se hallaba engañado.

8. **Concejero Sincero:** Satanás ínsita al hombre a desobedecer a Dios Altísimo alegando que da consejos sinceros y que solo desea lo mejor, así fue como juro al Profeta Adam (P) que solo estaba dándole consejo sincero y les juro “yo aconsejo para vuestro bien”. Hay una historia especial del libro de Omar Zulaiman, el mundo de los genios y los demonios que fue inspirado este sermón es algo especial donde nos une tanto Shiia, Sunny, Cristiano, Católicos con este pensamiento.
9. **El Desvió Gradual:** Satanás y el Demonio no se agobia ni se cansa de susurrar a los hombres cada vez que la persona comete un pecado lo insta para que caiga en uno mayor sin detenerse hasta lograr la destrucción de la persona, si el ser humano se desvía del camino de Dios Altísimo él le permite a Satanás tomar control sobre ellos, pero cuando se desviaron Dios desvió sus corazones. (Sura 61 aleya 5).
10. **Hacerse olvidar a la persona aquello que le es Beneficioso:** el susurro le hace olvidar lo que Nuestro Señor le ha ordenado, el compañero de Moisés le dijo: “y nadie si no Satanás me hizo olvidar” (sura 18 aleya 63) cuando veáis que se burlan de nuestros signos no os quedéis reunidos junto a quien lo hacen hasta que cambien de conversación. Pero si Satanás nos

hace olvidar ni bien lo recordéis no permanezcáis reunidos con los inicuos (sura 6 aleya 68).

11. **Hace que los creyentes tengan temor de los aliados de Satanás:** él causa en los creyentes el temor de los aliados y soldados de Satanás así los creyentes no luchan en su contra, ni les ordenan el bien ni les prohíben el mal, dice Dios Altísimo sobre esto: “así es Satanás atemoriza con sus seguidores, pero no les temáis, sino temedme a mí si soy Creyente” (sura 3 aleya 175). Satanás los asusta con sus aliados siempre que la fe aumenta el miedo a los aliados de Satanás disminuye en su corazón, y siempre que la fe disminuye el miedo a los aliados aumenta.

12. **Seduce Al Ego Atraves De Aquello Que Este Ame y Desea:** Satanás fluye en la persona como lo hace su sangre hasta que se encuentra con el alma y se mezcla con ella, pero Satanás le susurró diciéndole: “vuestro señor os prohibió acercaros a este aro para que no os convirtáis en Ángeles o en seres inmortales” (sura 7 aleya 20).

13. **Genera duda en el corazón agita su fe confundiendo con duda y sospecha:** el Mensajero de Dios (P) dijo: (“Satanás as de venir y preguntarte quien creó esto, quien creo lo otro, quien creo a tu Señor, cuando inspires semejante pensamiento ve a buscar refugio en Dios Altísimo y termina contándoles pensamientos”). El Sagrado Corán Dice: (“y no hay criaturas en la tierra sin que sea Dios que la sustenta”). (sura 11 aleya 6) por la derecha me tienta con mujeres así que recito “el buen final es para los temerosos” (sura 7 aleya 128) y por la izquierda se me acerca en forma de deseos por lo que recito “y entre ellos y lo que deseaban se interpuso una barrera” (sura 34 aleya 54).

14. **El Alcohol, los Juegos de Azar, los Ídolos sin consultar el destino (sura 5 aleya 90-91):** el vino, esto es embriagante muchos han llegado a decir es vino y por eso el licito, todo embriagante es pecado e ilícito. El marcar todos los juegos de azar, los altares, son ídolos, es decir, todo lo que se adora en lugar de

Dios Altísimo, como las piedras, los árboles, las estatuas, las tumbas, las flechas, son todas las maneras de consultar el futuro o el destino lo que conlleva a tomar determinadas acciones.

15. **Prediciendo el Futuro:** los secretos que depara el futuro pertenecen a lo oculto, y por lo tanto es algo que solo Dios Altísimo conoce incluyendo la magia son enseñanza que realmente no tienen ningún beneficio, sino que al contrario es todo perjudicial.

16. **Las debilidades del Propio Ser Humano:** los seres humanos tienen numerosas debilidades que se superan con el temor a Dios y la Guía de Grandes Sabios, pero muchos no tenemos esa cualidad de superarla, tal debilidad son: **la debilidad, la desesperación, el desaliento, la desesperanza, la irreflexión, el egocentrismo, la vanidad, el orgullo, el desdén, el enojo, el mal temperamento, la duda, la confusión, el miedo, la prisa etc.**

17. **No ser Agradecido:** ser agradecido con Dios, si no eres agradecido Dios no te Bendecirá y quien es agradecido Dios se lo multiplicará, ser agradecido con Dios y con los seres humanos que están alrededor, en tu casa, con tu hermano con tu familia con los que te hacen un bien ser agradecido, decirle gracias Aljamdulillah gracias.

Y esa son algunas artimañas de Satanás quiera Dios que la podamos utilizar y darle un verdadero Salawat al que se inspiró en esto el hermano Omar Suleiman, que realmente nos sirve en Latinoamérica este gran consejo.

SERMON DEL VIERNES
POR EL TEOLOGO Y SOCIOLOGO
SHEIJ MUNIR VALENCIA